un conjunto de pistas esquiables envidiables, abundantes de nieve la mayor parte del año, admirándose los fotogramos de los paisajes. En la parte técnica, al detalle con que describe desde los más elementales movimientos hasta los más depurados virajes, débese añadir la claridad, facilitando la rápida asimilación de las enseñanzas. Luego la parte de exhibición de saltos y carreras de competición, digno broche final de esta película.

Completaron el programa el documental de montañismo «Hielo y peñas», con una ascensión alpina muy interesante; dos documentales suizos; la revista «Imágenes» N.º 4 — «Nieve», que trata diferentes aspectos y deportes invernales; el noticiario NO DO n.º 164, que incluye la Semana Internacional de La Molina, y finalmente, una película de dibujos animados.

## Conferencia sobre gimnasia de Esquí

Desplazóse a ésta, el 20 de octubre, D. Ernesto Mullor, uno de los mejores monitores de la «Escuela de Esquí La Molina», para dar una conferencia con prácticas, sobre gimnasia aplicada a la moderna técnica del esquí.

Los numerosos consocios asistentes escucharon con atención las explicaciones de los ejercicios hechas de forma clara y amena, procurando luego practicarlas con la máxima corrección.

Todos los movimientos que se practicaron tienden a fortalecer y, al mismo tiempo, dar soltura a las articulaciones de rodilla y tobillo, obligados a trabajar muy forzados al esquiar; no descuidando el alternarlos con gimnasia sueca para lograr una equilibrada preparación física antes de iniciar la temporada.

D. Ernesto Mullor, al visitarnos sacrificando otros proyectos suyos, pudo demostrarnos cuanto le debe nuestro pais en el auge adquirido por el noble deporte del que le ha valido, asimismo, el llegarse a clasificar entre las mejores figuras nacionales. Al sugerirle este acto no dudó un instante en aceptar de forma entusiasta y completamente desinteresada.

Al agradecer públicamente este rasgo, confiamos corresponderle obteniendo los mejores resultados, dentro de las posibilidades de cada cual, con la práctica asidua de sus lecciones y ejemplos.

## Sección de Atletismo

## Nueva Junta

Con el fin de nombrar nueva Junta de esta Sección, hace unos días tuvo lugar una reunión en nuestro local social, acordándose en la misma quedase formada de la siguiente manero:

Presidente, José Jucglá; Secretario, José Cladellas; Cajero, Jaime Riera; Vocal 1º Emilio Ferrero; Vocal 2.º Lorenzo Llach.

El día primero de este mes tuvo lugar, en el Campo de Deportes del C. D. Granollers, revistiendo extraordinaria brillantez, el VI Trofeo Torruella, habiendo alcanzado este año la cifra récord de participantes,